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ATA DA oÉctvra nnuNrÃo rr,nNÁRta on»rNÁRrA Do coNSELHo REGIoNAL
BÍt Í:.1H1:.,q{'t,,1, ,!}Q E:'}l.q-&íJ l}Ii !rR{;t?}r - {ft.r'§H. Iê8,1,Í IZ.ttr},§. Hí! I}YL
DEZENOVE DE OUTUBRO DE DOIS MTL E VINTE E DOIS.
A plenária iniciou-se às dezoito horas e vinte e quatro minutos do dia dezenove de outubro de

-.,,a,,,,, a ..-t.a:;-.::',': .:,--::,-':.!i i;::;::i;rJ 't. -,'-af -:l' aa-'-"-:,.-. -; -i.';.:t;t::1.'al--'.---- - *---

Barreto Menezes, trezentos e cinquenta e dois, bairro treze de julho, Aracaju/SE. Participaram
da reunião os f)iretorss do CRFISE: Dr. Carlos Eduardo Araújo de Oliveira - presidenfe; Dr'
L;sairtl;t, i'rliu i-ívrlrs - iia€*Pitlrürírir1 i,iIa. Sriii-;.i .i^ -iiuic 5ú.iiçs - it<iuiaira 5rr;r, u l,r.
Daniel Andrade de Oliveira - tesoureirol os Conselheiros Regionais Efetivos: Dr. Fábio .Iorge
Ramalho de Âmorim, Dr. Francisco de Assis tle Aragão Feitosa, Dra. Quênnia Garcia Uloreno
i{.irt*êc; l}rx" i{trs; r;< ix-rttrüe* í:*l'ul -!io;-.z, ili. i *li*ei r-aâ:r ii'á Lür,t* é i}t;i, tÀtlli!âá t;''t:**.1i,;*

Aguiar. O presidente declara aberta a Décima Reunião Plenária Ordinária de dois mil e vinte e dois,
alusiva aos 60 anos do CRF/SE. Solicita a todos que se coloquem em posição de respeito para execução
..a.. -.-- : -:--.---. :.- -- :, -..-. ,. - -.. -.:J-, ,:,.i.i- rir, ;+ii".srir*.,-a.. 

-n;;- -;.,.i,;,ü,J;üa- jj'í. Liâi?irs;-áti;ií,sG -i,.1..yi;i;;riri<r .;,. -*i,1";,,.-,i,,., -

conselheiras, os colaboradores do conselho de farmácia de Sergipe, os demais presentes no
todos que estão acompanhando ao vivo via canal do YouTube@. Registro as presenças da

ploniârio e a

e presidente rJa comissão de fiscalização do CFFICOFISC Dra. Ernestina Rocha de Souza e Silva, da
vice-presidente do CRF/Goiás Dra. Luciana Calil Samora de Moraes" 0 presidente resistra que essa

r-;.*:.- - ;."r\;,.--. --" ;-,-.- *- ;'.. ri;j.--:-.*- -- - -...-;:.- j-!- - . '.. - .. .- -...-.;...- --,;D.
Farmácia de Sergipe (CRF/SE), que teve início no dia dezoito de outubro do corrente ano, com a
retomada da cerimônia de -iuramento presencial dos novos farmacêuticos e com a palestra sobre

: .:',--, ,,. : -: .- - .- r'- ,. - ..,. * -.'-.'..: -, . - ...:. ,-'.:.: -ilo^ ..

estenderá ao longo dos próximos doze meses. Na sequência, inicia o primeiro ponto de pauta da reunião
nos seguintes termos: I - Leitura e aprovação da ata da reunião plenária anterior: O presidente

Ordinária realizada em vinte e seis de seternbro de dois mil e vinte e dois, que foi enviada por e-mail.
perguntando aos senhores e senhoras se há inclusão de texto e se há algum comentário e/ou correção.

abstenção, fica aprovadaaata por unanimidade, a qual será assinada por todos" Dando conÍinuidade,
passâ a tratar da leitura de informações de interesse pírblico e dos farmacêuticos, seguindo a ordem:

Comunicações e informes da Diretoria e do plenário: Informes da Diretoria: O presidente solicita
que mantenham os aparelhos eletrônicos desligados. Dr. Carlos Eduardo, inicia seus informes nos

sua atual diretoria. E, uma justa homenagem a todos aqueles que contribuíram para sua construção,
amadurecimento e consolidação, desde a primeira presidente, a Dra. Cezartina Regis, aos
fm'umae#fum s #wmffis*ems qa*r re d#M'm s *ffiffiffie m *rq#áem@, qfu '#ü*effidm dfus*mes& c§#

órgão ou exercendo suas atividades laborativas com excelência, nas diversas áreas da farmácia em
Sergipe. O Conselho Regional de Farmácia de Sergipe, foi criado ern 29 de outubro de 1962, apafik da
Rffi&"@ mÊ $. r&ô CwMfu Fsxk"êâ # Smmfuç«e." A *m*e*áç#w emgÉes- {@ & &*B &' Maam
Cozartina Regis de Arnorim, a primeira presidente do CRF/SE. O órgão, que tem sede na cidade de
Aracaju/SE, tem como objetivo fiscalizar o exercício da profissão farmacêutica do estado de Sergipe,
mreF*Éffide à g@fuçee" a d,Mffi :à w.sMm Mgâm e á @ & se*ar@ e wm$&ráe"
zelando pelos princípios da éÍíca, da disciplina da classe farmacêutica. Brindando esta comemoração,
temos a modernização da sede do nosso conselho, ideahzada e realizadz pelos nossos aÍltecessores,

@&"" h{w*m*e.M a wNx pwsd#*. àresrâffiô#M'§seiafuffiôEM #fisa ffiBw 6n§*wffiã*# §sâ

história do CRF/SE. Dr. Marcos Cardoso Rios, Dra. Larissa Feítosa de Carvalho

Av. Govemador Paulo Barreto, 13 de julho - CEP:49020-010 - I l-985/32
de
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Elisdete Maria Santos, pela determinação com a qual conduziram este processo. A reforma, é a
concreÍizaÉo não sçrnents da eveilução dei espaço físico, â qu6 trdos o.s farmacêuticos se ref,erenn

carinhosamente como um lar, mas o sentimento de verdadeiro orgulho pertencimento regado por toda a
comunidade cientifica sergipana. Neste momento comemorativo, iniciaremos também a diwlgação e

organizaçãa do selo alusivo aos 60 anos do CRF/SE- cnnecáando a nossa ideatidade visual ià lun mâr§o
tão importante para o conselho e para todos os tàrmacêuübos e farmacêuficas que o integram, o
aniversiírio dos 60 anos do CRFiSE. Obrigado farmacêuticos e farmacêuticas sergipânas, por nos
permitirern fazsr parte dessa tÍio importanfe história- Para nós" resfa reafirrnar * comprsfirisso em
mantermos de forma incansável a luta pela defesa e valorizaçào da nossa profrssão. Parabéns ao
Conselho Regional de Farmácia de Sergipe pelos seus 60 anos." Em seguida passa a palavra para os
demais diretores- Com a palavra Dra- Simony da Mota curnprimenta a todos e. em sua falr- rnenciona:
a) -É uma honra eshr aqui comemorando essa dara, sào 6t) anos tle histtiria e de lura. Parabenizo a too'os,

e destaco que, tudo isso aqui é uma construção de muitas mãos de todas as pessoas que passaram e das

que estão aqui. Temos a honra de ter no pleniârio viários ex-presidentes" que levaram a gente a estar aqui
nessa cetebraçâo dos 6CI anos e em ter várias conquistas, prcr vârias diretorias que passaram e ex-
conselheiros federais, tudo isso é uma conquista da classe farmacêutica. Espero que venham muitas
outras celebrações do órgão para lxosperar e para a nossa profissão oresser sada dia mais. É o nosso
comprornisso % se sstamosi aqui hcje dqÍicando c nosso trmpo e porque lazemos tlo nossn
conselho uma prioridade e uma importância na vida, e pela nossa profissão é uma honra em estar

Obrigada a prcscnça de todos. Não podemos deixar de agradecer também âos nossos
$iesxa úaa,é muito importar*s estmmos ccmernorando junta eom e{es, p«rrque são eles quen mantémr o
CRF funcionando firme e forte. InfelizÍnente não temos tânto tempo disponível para dedicar às

atividades do conselho como gostaríamos, e quem eÍnprega sssa f,orça de trabalho para o CRF continuar
se*FrÍs sey.r,-irrdo htr arrs nossxes farmacàatioo,s *r os ntrs'sss çula&s'adtrmes. Rsgísrtr gus, a tfuta ofrçia§
é o dia 29 de outubro, um sábado, e as nossas comemorações são alusivas a essa data. Foram sete

çonselhos criados na mesma dat4 pela mesma Resolução, são seis da região nordeste e mais o Espírito
§amrr- Parabanizo a tcdos es emvspíÊrm q$§ €§tãCI ç§{ítsÍrpihdcs wrm rw restrlu,qrr*. Kegisri: rfuiiüa q*e,
incentivados pela palestrarealizada ontem, ministrada pela querida Dra. Luciana Calil, que trouxe esse

impulso com relação ao consultório farmacêutico, já vínhamos fazendo um trabalho acerca disso, com
ues grâ{üde empedt* db ts*otneiro ür- Da:aie{ nw&aee, ffiEftrÕiâyffi dÉ prÉEre'liíê n"6o qm; a pantrr" de
segunda-feira já estaremos registrando os consultórios farmacêuticos por CNPJ ou CPF. É mais um
ganho para os próximos anos do nosso conselho. " Com a palavraDr, Daniel Andrade, cumprimenta a
{,i:rêec e, «m ixra Ée&a, trygüsqrê: a} -e&rwisru wgradeg* a *rdus peea eâffitÉsirofu e mmrpmfuwrto Es$rj'&sqQüsrt€

a Dra. Luciana Calil e a Dra. Ernestina Rocha. Também cumprimento e agradego aos çolaboradores,
que estão hoje. Agradeço a Cosmira, que s€mpre esú aqui nas plenárias, ao estagiário João Felipe, a
ü{bgur, o &^a- Pffi.§se c ass dimrcís a,o&ah*ra&orm" Essa ó w pk,'Ériw Wffi sffiss msis ruCI&a&wudaxes

participando, é importante registrar. A gente fica muito contente poÍ esse momento, porque estamôs
entregando uma estrufura" iniciada na gestão passada e hoje está sendo entregue. Mas, ontem

alusão à própria mensagem do Cristo aqui na terra, que ele nasceu em um local bastante simples e o
fez ele grande não foi a estrutura, foram os ensinamentos que ele fouxe. Falo isso porque a gente vem

ErÀils, epÉnii{tr rfu ar estffioaesse w mnu,is$ uranpurutmare, smôffi*rk, mfu esusêw qsê;ffie&1} w w

estrutura, estamos trazendo, falo da categoria farmacêutica em todo o Brasil, uma nova face para a
profissão. Ontem, durante a palestra da Dra. Luciana Calil eu refleti bastante e jâtfu:úa me debruçado,
,üffi& &e §fumff§3, tse &§ffie flmfuxê" * uw *e+ffi *cxxnpc@r* fi{t'fr & umdcueffi egaares*&rr,r&m,wusÊ*fufu,
mas como me debrucei no material, na resolugão CFF no 72O122, essa questão do consultório tem uma
coisa que é muito importante falar. Durante a sua palestra a senhora falou de como a profissão foi
ffi*r&ffirâdeffiessf,lssffie'$ mtxrymdur&em§xx, $rsi-q'r'' ffirldx{#:erffis êEfli $#ffiffieo& ãMsmr§gÊáampmmq*amr&as

boticas acabaram e surgiu a indústria que praticamente deixou o profissional de escanteio vendendo
caixas. O consultório farmacêutico traz um marco, que é um farmaçêutico independente de instituição
gree 4r"&w&w, é uws iqsm&e&e ffiffisd* cK dffi #{Mi &effi i{ffi sMdr, W*ri*}et'§gq,-reúdni@ r,&fls *@$&ffi #
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dependem de instituição, eles podem ser autônomos e talvez esse seja o maior presente que essa
re,solução esüí dando ao profissioual farmacêutico- é a possitrilidade de não estar ligado a neúuma
empresa, a nenhuma clinica e traz a possibilidade de sermos autônomos. Hoje é um dia muito especial
e de muita reflexão, e gostaria de compartilhar essa reflexão, porque nós somos representantes de uma
classe e é muito houroso estar aqui hoje. Muito obrigado!" Em seguida- corn a palavra c Dr- Lysandro
Borges, cumprimenta a todos e, em sua tãla, registra: a) "A prova de que todos dessa diretoria e demais
se sacrificam diariamente para estarmos aqui é a dedicação. Eu vim da Universidade agora, e o trânsito
me impediu de cheg3r no honário. Peço desculpas a todos pelo afaso. e a diretoria tarnbém- não foi
intencional, mas nos faz refletir o quanto que cada urn daqui dessa mesa sacrifica da sua vida em prol
do conselho, em prol dos farmacêuticos. Quantos deixam de estar com suas filhos e filhas, esposos e
esposas. muitos têm suas atividades também. tem seu neg,ocio- seus sustento. se viram nos trinta como
nosso presidente tarntÉm que se vira nos pihntôes em duas ativiciades Íaborais e a cada um de nocês dâ
diretoria o meu respeito pela sua dedicação ao conselho e aos conselheiros também, que uma vez por
mês vêm ao conselho, mas essa vinda não é ao acaso, é para o.jul-eamento de processos, éparadiscussão.
é para anáíise, e às vezes finalizamos as plenárias às 22 fuoras. Muitas vezes as pessüas argmrentam que
fomos votados para isso, e isso é amor à profissão, acho que todos estâo aqui é por amar ser farmacêutico
e amaÍ a profissão. Então. que esses 60 anos fiquem guardados nas oossâs memórias afetivas e de todos
que passaram por aqui, como a Dra. Ce'zartina Regis, dito por Dra. Maria de Fátim4 que ela era a
verdadeira jogadora, atacava, ia para o meio de campo, cabeceava e ia para o gol. Ela foi
presidenta vice-presidente. a tesoureira. a chefe da fiscalização. talvez até a fiscal- Enfim, a ideia
ura muftrer, qus frutos nm deixw. A foto dela e$á ali pma wnrpre lerntra, mar uada mr dm que
ali na galeria dos ex-presidentes, representou o seu momento, a sua época, a ontidade naquele momento
e devemos respeito, por toda história que foi construída, E nossa gestão que, humildemente, também
tenta Frcra mefllorsrr prsl da prtrfissãc. Sahernr» quefie$s fãcÍ}, trüqüÉ a paryÕl p'Íncipf do onnsr[lha
é a frscalização, e sabemos que ninguém gosta de ser fiscalizado. Mas a frscalizaçáo é importante para
gerar campo de atuação paÍa o profissional" Otima noite para todos e que esse dia fique marcado em
rÍ$ü,ssüJ eoraç6us.* trrw segeida, Br. eark§ $duardo, registra a p€sÉ.?çã dâ ryÍs" &mieúa f'srrsirâ,
integrante da Comissão de étic4 da mãe da Dra. Maria de Fátima e do filho da Dra. Vanilda Oliveira:
"muito bom tê-los aqui conosco, representando a famítia." Com a patavra a l)ra. Maril de Fátima,
uimprirrrma e tCIdiüs ú, er'ft stee firlã, ftryÊtrff r) *Amvmsãnnrr de óff mims «r CRF$fl- E clorm ntufu
gratidão a Deus que neste dia 19 de outubro de 2022, parabenizo essa casa. Em nome de todos vocês,
presidentes, demais diretores, funcionários que fizeram a história dessa casa dentro de um contexto de
cxffiee 4 w ffi' I%3, aqwü ff!ú6x& ü&trü F:snmanu s#m a:o9egas, @ &a. üeresfu ffiÊgús, &".
Roberto Wolferson, Dra. Maria da Aparecida" Dra. Vanilda Oliveira, Dr. Francisco de Assis, Dra. Rosa
de Lourdes, outros que fizeram parte da nossa casa e estão na academia da nossa história. Meu amigo
§rury&eÍ#r &'- Ê{ara*rys Rh, &e- teÍÊssÉ f€#$8ê, úre- §#s{*c*e H4avie, &- Fábrb -kxgs Raea{ii*ü, $r-
Marcos Gouveia, só gratidão. Gratidão a nova diretoria em nome do Dr. Carlos Eduardo, Dr. Lysandro
Borges, Dra. Simony da Mota, Dr. Daniel Andrade. Gratidão também, ao Sindicato dos Farmacêutiços
& EM.l de §eegÉp, e?s uwfurls ee@ui: §agrxtm &ryÊte§! ffi{@rã timses, Cex*ãesffi {Xüvcira,
Daniela Oliveira, Daniela Ferreira, Cristiane Trindade, Dalmare Anderson, Quênnia Garcia e todos
somarÍtm nesse contexto histórico, sempre buscando a ética, a valorização profissional. Gratidão'
úxffiÍnfu&'ís, *s ssüdütdsÂd&: E§r@xs&s {LB§§EÀ LIF§. FAilAR, LBdmü,.q§§ALi, $lMes EsÉe @s f,ccrüsem§ls

e formam e aos amados mestres que deixaram saudades e contribuem para o engrandecimento da nossa
profissão- E até aos nossos empregadores. Gratidão aos amigos que nos apoiam, como a Dra. Glória
e§ffiüa {fu f&Fiffi, qãÉ e:n; sa,ww:& rma pfu:surw#r smsavfrãkrysp ry+ ák$,an s*&e uw.*rlefgÉf,-ffi
farmacêutico, dando a oportunidade para o farmaçêutico de Sergipe ter o conhecimento sobre a
Resolução CFF n' 720/22 e todas as leis que cercam essa nova atividade que, como o Dr. Daniel bem
ü§${ffis, §!ffi ssnlq& acdwrâiâ Wm e FçA*m fumwesfi*a" Nes pi*ràe &,àeer & f"fur; e&bfs & mr'#"
Lorena Baía, da Dra. Ernestina Rocha e do Dr. Walter da Silva Jorge João e demais diretores do CFF, e

todos os conselheiros federais de todo o Brasil que entenderam a necessidade da reforma dessa casa. E
eÊ§v[e" ç#ffi*s r*'fumryawmdm ç CRfl.,68, Ét*a&mscíte íWiMd@. §]sÍre'ás, fuos ery*e {"*l mms*}§
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fiscais, os nossos colaboradores, e em especial a nossa querida Cosmira Alves, que tem mais de 28 anos
que e*tta conoscs- Gratidâo a Dra. tuciana Calil pela brilhante pale-stra da uoite de ontem sobre
consultório farmacêutico. Deus abençoe a nossa profissão e a todos vocês, só gratidão. Tem uma frase
que corrobora com a fala do Dr. Daniel Andrade, que é do Abrúam Lincoln, que diz: 'Ninguém é
suficieutemente competeate para goveÍnar outra pessoa- ou cums pessons- sem o seu consentimento- '
Muito obrigada, parabéns a todos nós e a essa casa nesse momento.- Com a palavra a Dra. Yanilda
Oliveira, cumprimenta a todos e, em sua fala, registra: a) 'oParabenizo o Conselho Regional de
Farmácia pelos seus 60 anos e também a diretoria pela reforrna da sede com o grande apoio do CFF e
deixo regístrado que o progresso da casa do farmacêutico é tamffim o progÍesso para o próprio
farmacêutico. Obrigada a todos!" Em seguida, com a palavra a I)ra. Quênnia Gareia, cumprimenta a
todos e" em suâ fala. regisúa: e) *Em nome do Sindicato dos Farmacêutieos do Estado de Seryipe
(SII,IDIFARMAI§E), dio qual sou preskÍente recern-eleita, e também a Dra. Daniela Ferreira faz pa*e
da diretoria, gostaria de parabenizar a todos da atual diretoria, das diretorias passadas, pelo desafio, uma
turma jovem. sÕmÕs todos jovens com ideias jovens Õ que guerem colocar para frente a categoria
farmaçêutiça do Estado. Ê uma honra manter o sindicato parceiro nas açôes, nas ideias. Quero agradecer
à Dra. Maria de Fátima, que foi nossa presidente por muitos anos e sempre será a nossa consultora.
Parabenizo a todos aqui, conselheiras federais e regionais, vocês são exemplo. Como Daniel Andrade
lbÍou, esmmos aqui pelo voto do coiega f-armasÊutiLo que ros vê como rÊpnüssfltafircs, vocês sâo as
nossas referências e nós somos as nossas referências. Tem uma frase que conheci em uma escola
de Mahatma Gandhi, que diz: "Seja a diferença que você quer ver no mundo". eu leyo isso com
«Íesde estndante. Mais umayez agradeço a oprttmidade do ccmsite e sejarnos iwÍÍrpúe a referfucia para
alguém, paraa sociedade sergipana, e soçiedade brasileira. Obrigada!" Com a palavra o Dr. Fábio
Ramalho, cumprimenta a todos c, em sua fala, registra: â) *É uma alegria nesse momento estar
qomemmantío #S amx da nrxso üRF, e iffihrrrr dE sfihidgu tfu reflorma da mlss ssde. FsgD wm resato,
fazendo uma retrospectiva com a contadora Neide, do filme que passa na nossa mente, e foi citado a
funcionaria Cosmira Alves, tanto tempo trabalhando no conselho, desde quando o conselho era em uma
'sn{a 'iis f,di{-íüiü Cidãde de AÍãffijú. Âcho ryrc sss §Efime para eÉa é miaís nítirdo, cnistalfuo. Chqwei em
Sergipe 2004, e fui muito bem aoolhido por Dra. Vanilda Oliveira, que me recebeu muito bem e deu
toda atenção e apoio. Vivenciando essa inauguração hoje, sabendo que tem uma contribuição para esses
ãsirrrçi)s tIe'ctde dürtrCIri4 que, veÉ drcixffidÍü sirÀ sürfl€Írte, xra ctxffiifumçfu pura heje ústrrlr?ft; Í?Ê

inauguração. Nesse momento agradeço e parabenizo a todos que, já passaram e conduziram da melhor
forma e deram seu melhor para ossa instituição e parabenizo pelo empenho. Fiz pafte da diretoria e sei

'ryoe r& € õeiÉ, m'rn a t i& ecxrí&ã, €ffiffi ss áíí&s@es, sc crffi, çmerdo ttá o mc6Érc-, omartr a üra.
Simony da Mota, que fica preocupada em dividir seu tempo no CRF e no trabalho. Agradeço e
parabenizo a todos nesse momento entregando a reforma, iniciada na gestão anterior com Dr. Marcos
Rr.m. lLgra+ap m&fuD a;> f,ÊF, d#c a ary*i*@ d? §de e &> e*er*, deídú ryüÂs ÊsrrptÊr,re Fa in

CRJ'/SE, até arealização hoje esse momento. Agradego a Dr. Walter da Silva e a todos os ex-presidentes
que eontribuíram eom o CRF/SE. Agradeço as presenças espeeiais, Dra, Lueiana Calil, Dra. Ernestina
*§ECe e a Ê{E&}s" - Em sryw*& k- F'&fu fêk fu BEkEÊs$§ fu w$cfusrsrt ffi*xats eaagrrwxlMu a
profissão farmacêutica e agradece também a SBFFC, SBRAFH, SOBRAFO e ao sindicato dos
farmacêuticos. Em seguida, o presidente Dr. eados Eduardo, com muita alegria regista a presença do
e-ugesà&nse Dr- Mwws Rxlg e ag§#&e ffiifuÊffie §$ prese*{xs d§ &es Xreni& ffii*eiu.a, &'e- §+s rfu
Lourdes Dr. Francisco de Assis, Dr. Fábio Ramalho que passaram por aqui çomo diretores e presidentes.
Cito como referência a Dra. Maria de Fátima e Dr. Fábio Ramalho, com todo o aprendizado de todos
rryw esÍt'*rmr ü*ffi{Es'Êrs, ryr:}de{E-Ê*;adai '*= cÉÊâ§- Ewcheqrs siq"#§ ss r}ü{'ffi cmgsq "ei*cfs ffiSe,
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que o cargo espera. Não dâ para fazer tudo o que se deseja, mas é preciso seguir o que se tem de
no.rmafivas- 0 faÍo é que" foi ferta- tudo o gue fai feito- conao foi feito nâo feri âpffla-s perr duas mâog
foram vá,r'ias as mãos, das quais aqui dedico e tudo que foi de bom dedico a elas, Dra. Larissa Feitos4
Dra. Elisdete Maria e ao Dr. Fábio Ramalho. Agradeço imensamente, especialmente a essas três pessoas,
que fizeram parte.iunto comigo desse soüho- mas também estando ele a todo o corso tecnico do CRF
que estiveram lado a Íado comigo durante esse tempo. Em nome da Cosmira AIves, gmdeço a todos os
demais funcionários do conselho. Assumimos o conselho com onze pessoas e saímos com dezessete
pessoas no qrradlo fora os estagiários- Aumentarnos substancialmente o qnadro üecnico do canselho- E
antes de tudo isso, antes da minha chegad4 agradeço a quem estava aqui e contríbuiu para essa casa.
Grandes feitos foram realizados e não deve ser esquecido. Isso aos senhores companheiros de diretoria
e companheiros de plenário" O CR.F hoje é a sôÍna clos feitos e qualquer úm qúe tehha ôôritribuíelo"
acredito eu, contribuiu achando sero melhor. Parabéns ao CftF}§E nos s€us {it) anos. Para que todos que
frzsram parte desta casa, da qual eu humildemente esmerei o meu maior esforço em honrar, eu agradeço
mais urna vez e dedico esse prêrnio em chegar a 60 anos, chegando â terceira idade do conselho, a todos
que fizeram, fazern e farão parte dessa casa. \fida nova aÕ çonsefrro e agradeço irnensamente a
oportunidade de estar aqui e contribuindo de alguma forma auxiliar vocês. Obrigado a todos!" Em
seguida. o presidente
sua làÍa mensiona: *E

convida para falar- a servidora Cosmirr Âlves, que cumprimenta a todos e. em
com imensü prazerquo agradeça às hornenagens, aos agradecimentos, âs

de carinho e a parceria que sempre foi trabalhar com todos vocês. Agradeço aos diretores que
a aÍual diretoria e aos próximos que venham fazer parts do CR.F/SE e também gSadeço princ
aos «rlegas de úabmiho, inde,penrÍenternente de rym1ryrr siffiaçãtr, de qrafrquer ffiÕrnefito viveruiado,
nem sempre tudo são flores, mas o recoúecimento de cada um é importante. Agradeço e desejo a afual
diretoria que colha bons frutos, que Jesus Cristo ilumine a todos nós, a cada passo, a cada ação, a cada
p§arra, a e$a ptÍrsar e a çada flÍoflneflto {Üe venh*müs a pessar cür ffiEor e carimftú. Est,xi sripre à
disposição para ajudar no que for possível. Obrigada! 'o Com a palavra, I)ra. Ernestina Rocha,
cumprimenta a todos e, em suâ fala menciona: "Eu sou do CRF/Goiás, fui presidente do Conselho
Regiisnat de il'armiicia por,:ito ar*rs, guatro mantdr{i:'s cryrrssc,r*ivos e estm sorrse{iheÊrô {cdeir§ ha qwirtr:
anos. Quero parabonizar Dona Miriam, a mãe da Dra. Maria de Fátima, e dizer que é muito gratificante
euvelhecer, conviver som pessoas tão preparadas, e eu teúo esse privilégio do oonviver com colegas
preryados. Eer sti temÉxo a EgteÉircr a Seus por tw&o, pe$as cpcrt:midãdm. Pma&wrezü es"s dtxmorin par
essa honra de comemorar os 60 anos de vocês. Eu tive o privilégio de comemorar os 50 anos do
CRF/GO, foi um momento ímpar, a gente não esquece nunca, ftca na nossa vid4 Ra nossa história" E
{üíÉeü[$ ftn{ar dryoís & wrtsrm wÊegâs Fryardm fÊ$er eü &exm. ã{Hib ryre ô fe{te uryr{, rú frefu paurrúrüw
mãos, como dito por Marcos Rios. Nós não podemos esquecer a nossa história. Percebemos essa parceria
dos diretores passados, com os diretores presentes, dos ex-presidentes, da nossa ex-conselheira federal
&a §ÍCIuaiffi (§iveib"E d§ &&. ffiessn de f.wur&s e ffir'. Snssrsüscw & l&wüs, ffirgesftfum{&s de CffiF,§ü. ü
gratificante estar presente com vocês! " Em seguida, faz uma explanagão da sua trajetória como
farmaeêutiea e êomo eonselheira federal, Finaliza agradeeendo o privilégio de Dr, Walter da Silva
c@f, a periffiwÉa & smnEsstãCI d8 ffi*iegi@@ &) CFF. Fafu sÍes fl"esem$ii@s srfuumeãe,w e &
importância do farmacêutico na farmácia e da valorização profissional. E não havendo mais
interessado em falar, dando continuidade o presidente Dr, Carlos Eduardo, passa para o próximo ponto
efu peu+a: E* - ÀrgffisêÉrl" esrsr@ e agrlü§'e@f dü i&.$áÍi$ d* âü*IfuÉ sr5{iffi dü6 &aksÉss
Íinanceiros do terceiro trimestre de 2022: O presidente do CRF/SE, convida o conselheiro Dr. Valmir
Paes da Costa, presidente da Comissão de Tomada de Contas, para leitura do parecer relativo aos
kfuxtçrx Íilmrcúau: & Érrüeir* exi:m*gre {É.* i'frfi sEB §€r ary*e*a&r * *g<wraeÉo p*fu pkm5rfu. {'"rum a
palawa Dr. Valmir Paes faz a leitura do parecer com o seguinte teor: "Parecer da Comissão de Tomada
de Contas - Processo n'00512022 do Relatório da Análise Crítica dos Balanços Financeiros do Terceiro
3"r§ssnsirÊ &:#33" Y - {s§"$b*§ & {ürra*#i" dÉ T,cq?seGe dr C#{*tefi A c*ffisisifu ds CRFru.E.ar*o rk
2022 é composta pelos conselheiros: Dr. Valmir Paes da Costa - CRF/SE no320; Dr. Fábio Jorge
Ramalho de Amorim - CRF/SE no527;
'.'. .::: r i"i:r.,' ;1 ;,;:1._i1t;1 " ^, . 
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e Conclusão: reunidos na sede do CRF/SE nos dias 24 de agosto,Z1 de setembro e 17 de outubro de
2022 (Valmir Paeq Fábio Ramalho e Quênnia GarciaÀ a comissão prcrcedeu ânálise mjnxçioça dos
balanços financeíros deste egrégio CRF/SE, relativo à movimentação financeira do terceiro trimestre de
2022, contemplando todos os pagamentos efetuados, juntamente com todos os documentos
comprobat*rios- na ordem cronológica <le dxag ennmerâdâs e devidamente assinados pelos
responsáveis. Após análise dbs processos apresentados, relativo ao terceiro trimestre de 2ü22, os
membros da Comissão de Tomada de Contas do CRF/SE, concluíram os trabalhos e encerraram, não
ansanfrando nada quejulgasse pelo indeferimento- Portanto, os balanços fina*ceiros rslativos ao tersairo
trímestre de2U22, foram aprovados pelos membros da Comissão e encamínhado à reunião plenária do
dia 19 de outubro de 2022, para conhecimento e aprovação dos membros. III - Balancete de despesas e
fêeeitas - §aldo bancário: em 30/0612022 - colrtà correntÊ subvenção - R$106-469r63. saldo em
3ü/ü/2ü22: R$30.575,I4; §aldo bançário Eanese conta moyimontação em3üi(l6l2WZ - KS8S.J9J,99,
em 301091?022: RS162.073,5E; Saldo bancrário Aplicação Aut. Banco do Brasil em 3010612022:
R$858.020,55, em 30/0912A22 - R$674.889"97; Saldo bancrârio Banese poupmçâ em 3fi106DA22:
R$?47,ú3, eÍn 3$lWl2ü22F.$.252,11; Saldo bancário EBanese 10iúf3-2 - subvençâo - em3üifr6t2fi22.
R$120.000,00Banese 101083-2 - em30/0912022: R$15.150,31; Saldo bancário total em:3A1A612022:
RSl.173.13120. em: 30!0912A22 R$882.941.17: Receitas Diverstrs: em 30109/207? - R$326.619,221
Itendimerno Financefto em3ülffir2ü22 -R$22.799,82; Totai da receita em3üÍWr2(í72: R$349.4i%íp$;
Despesas Diversas em30lA9l2022: RS588.4A7,67 e Resultado Final em: 30/0912022: saldo negativo de
R$238.988,63. Nestes termos. julgamos prccedentes e pertinentes o referido balanço. Aracaju. 19 de
ÕtrÚübfio úe ZfiZZi Com a paíalra o Ftesidente llr. Carlw Eduarilo, em srm flala mencicna: -Tendo
todos a opoúunidade de se manifestar e não havendo neúuma consideração, alteração ou objeção,
ficando aprcvado por unanimidade, o Parecer do relatório da anrálise crÍtica doahatanços {inanceiros do
tereEinr trinrestÍts ,rre.m22. Fh. Crr{rx Sdrardo üffir"einr rcgisúr:â * aus&rcia jtrstifreada tla oCIise§fieiiz
regional Dra. Francilene Amaral da Silva e nada mais havendo a tratar, o presidente Dr. Carlos
Eduardo Oliyeira declara encerrada a sessão da Décima Reunião Plenrária Ordináriq às dezenove horas
e viçrtç e sirco mindus, e assim sendo, a ata fôn ?m-ratla px mÉm, f}m. frf"mery da *IeÍa tikrares,
socretiíria geral do CRF/SE, que após lida e aprovada será assinada por todos. Registro que, a Dra.
Flávia Este6nia l{ora Santos não sessão plenária. comparecendo após o encerramento
ca mesnma ifuacrajq &zemm*c de .tnrrr !itrüaa
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